



Von links nach rechts, 1. Reihe: Bgmⁱⁿ MMag. Barbara Schwarz, Wolfsegg a.H., Standesbeamtin Elke Gürtler, Wolfsegg a.H., Bgm. Gerhard Gründlinger, Manning
 Von links nach rechts, 2. Reihe: Bgm. Peter Helml, Ottnang a.H., Bgm. Berthold Reiter, Atzbach

Gemeinde-Kooperation im Hausruck

Da die Rechtslage im Bereich Staatsbürgerschaftswesen zusehends komplexer wird, haben sich die Gemeinden Wolfsegg a.H, Ottnang a.H., Atzbach und Manning, besser bekannt unter dem Kürzel „WOMA-Gemeinden“, entschlossen einen Standesamts- und Staatsbürgerschaftsverband „Hausruck“ zu gründen. Durch die Konzentration auf einen Standort, können Anliegen der Bürger:innen in Zukunft noch zügiger behandelt werden.

Was ändert sich dadurch für die Bürgerinnen und Bürger?

Alle Angelegenheiten, die in die Zuständigkeit des Standesamtes fallen (Staatsbürgerschaftsnachweis, Geburtsurkunden, Beurkundung von Sterbefällen, Ermittlung der Ehefähigkeit, usw.) werden seit 01.01.2022 am Verbands-Standort des Standesamtes Wolfsegg a. H. bearbeitet.

Trauungen sind in den Verbandsgemeinden (sofern ein Standesbeamter zur Verfügung steht) **weiter möglich**.